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27年度第3回代表者会議（104nd）議事録

日 時：平成27年9月29日(火) 18:30～20:30

場 所：テクノプラザかつしか 第2会議室

議 長：会長 長保行 司 会・議事録署名人：宮澤邦幸

代表者会議構成者：

① 長保行会長 (総括/議長)

② 宮澤邦幸副会長 (司会/産学担当/OSC開発・かつｺﾚ代表)

③ 吉村勝博副会長 (司会/産フェア担当)

④ 中村博司副会長 (司会/産フェア担当)

⑤ 石原祐治副会長 (司会/総務・広報担当)

⑥ 金澤建治 (会計チーフ)

⑦ 黒﨑正典相談役 (対外窓口)

⑧ 宮本武夫 (総務・広報委員長/IT分科会代表)

⑨ 橋本源則(産業フェア前半委員長)

⑩ 金子高一郎（産業フェア後半委員長）

⑪ 芦澤唯志(産学連携委員長)

⑫ 高野山文夫 (K&T分科会代表)

⑬ 山井早苗(情報交換分科会代表)

⑭ 村上伶 （寅さん分科会代表）

以上 三役(会長・副会長・会計)と各分科会代表と各運営

委員長で構成される 14名

当月出席依頼者：池谷伸夫（会長杯ゴルフ幹事長）、入山央

（会員プレゼン幹事長）

当日講評依頼者：黒﨑正典相談役(対外窓口)

合計 16 名（敬称略／順不同）

出席者：長保行、宮澤邦幸、吉村勝博、石原祐治、金澤建

治、宮本武夫、橋本源則、金子高一郎、 芦澤唯志、高野山

文夫、山井早苗、村上伶、池谷伸夫 以上 13名（敬称略/順

不同）

欠席者：中村博司、黒﨑正典、入山央 以上 3 名

対外事務局：葛飾区商工振興課 中村友美氏

書 記：東商葛飾支部 南條俊介氏

交流会目的

全員で交流会目的を中村副会長の音頭で唱和した。

(1) 異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経営

情報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2) 企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換を図

る。

(3) 新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

1. 議長（会長）挨拶

こんばんは。いつも話していることかもしれませんが、ここへ

来て海外で一生懸命とった案件の採算が合わない状況にな

っています。仕事は忙しい状況ですが、収益が上がってくる

かどうかはわからない。もっと円安が進んでくれればいいと思

う。今日亀有信用金庫の支店長と挨拶をしましたが、お金を

借りる所は少なく、全体的にはあまり儲かっていないとのこと

です。いずれにしても海外を皆さんの中にも視野に入れて、

それを取り込めるようになんとかしていかないといけないと思

っています。今日もよろしくお願いします。

2. 議事録署名人の指名

議事録署名人として、司会の宮澤邦幸氏が指名された。

3. 前回決定事項及び連絡事項の確認

司会宮澤氏より月例報告書をもとに説明が行われた。

4. 対外事務局より連絡（区商工振興課 中村友美）

◆ 2 点ご案内があります。1 点目が葛飾区優良従業員の推

薦についてです。資料を配布しましたが、こちらは区内

企業で長年にわたりお勤めの従業員の方で区内の産業

経済の発展に寄与された方を推薦し、表彰しているもの

です。該当する方がいれば推薦をお願いいたします。2

点目が第 2 回葛飾区町工場見本市のご案内です。昨年

度は 2 月に国際フォーラムで行っていましたが、今回は

1 月 19 日と 20 日に東京ドームシティ プリズムホール内

にて開催予定。主に区内の製造業の方が出展予定。是

非ご検討いただければと思います。以上です。（中村

氏）

◇ この前手紙が来たよね。（長会長）

◇ 区内の企業主に、東商の会員向けに東商から案内をし

たほか、前回出展された方にもご案内をしています。（中

村氏）

5. 東商 葛飾支部よりの連絡（東商葛飾支部 南条俊介）

◆ 商工会議所からは 1 点、旅行会の件でご連絡です。今

年は 11 月 27 日～28 日にかけて、北陸の金沢方面で

旅行会を調整しています。現在詳細を詰めておりまして、

定番の兼六園や武家屋敷といった観光以外にも、金箔

の体験等々を盛り込む予定ですので、ご案内状にて改

めてご確認いただければと思います。ご参加をお待ちし

ております。以上です。（南條）

6. 運営委員会から 27 年度事業進捗報告及び連絡につ

いて

(1) 総務広報委員会より（宮本委員長）

◆ 資料の中で月例報告 6・7・8 月を載せました。P10 に会

員プレゼンテーションで入会するといった小岩さんの入

会申込書を載せましたので、承認の審議をお願いしま

す。（宮本委員長）

◇ 問題なし。（一同）

◇ ありがとうございます。9 月代表者会議で承認されたの

で 10 月入会となります。（宮本委員長）

◇ 分科会はどちらになりますか。（村上氏）

◇ K&T 分科会に入りたいそうです。本人からは情報交換

分科会にも入りたいと聞いているが、しばらくは様子見

ということで。入会は会費の支払いの後でとなります。

（宮本氏）

◆ Ｐ4 7 月の前回の代表者会議で、ダイトーテクノスの井

上さんの退会届の件ですが、未だに連絡が取れませ

んので、そのままにしています。（宮本委員長）

◆ HP の件、前回の会議では総務広報委員会を開いて

HP を更新出来るようにしたいとしていましたが、まだ進

展していない。なるべく早く進めたいと思います。（宮本

委員長）

(2) 産業フェア委員会より（金子・橋本委員長）

◆ 10 月 16・17・18 日に産業フェアの前半があります。今

年のテーマは亀有警察にご協力いただいて自転車の

交通ルールを PR するものです。亀有警察まで橋本さ

んに伺ってもらい、HONDA 製の自転車シュミレーター

を、適性検査の形で借りることができました。ただ、交渉

はしたが、警察の方が付き添わないと動かしてはいけ

なく、動かせるのも一日１時間となる。一回の時間が長

くて 5 分となると出来る人も限られてしまう状況ではあり

ます。その他、当社の方で、新幹線のヘルメットと、警

察関係の繋がりのヘルメットをその場で販売する予定。

外の野外テントは７社程度展示即売をする。（金子委員

長）

◆ 産業フェアの後半についても、長崎の五島列島等、例
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年とほぼ同じ場所から出展します。後半はチラシを持

参された人に粗品を渡すので予算化されている。缶を

2,000 個用意する予定です。地方からきているところか

らも購入し、全部で 10 万程になる予定。今年度南小国

町との交流をしたときの方が町長になったので伺いた

いとのこと。あわせて、南小国町からくまもんを手配して

もらえることになり、10月23日（金）に来ることになった。

時間はまだ未定です。氷室さんに、くまもんの着替える

場所と駐車場を 1 台お願いしたい。前回は車で着替え

て車から出てきていました。（金子委員長）

◇ わかりました、確認しておきます。また、チラシを配ると、

いつ何時等の問い合わせがくるので、大体の時間がわ

かった時に教えてもらえるとありがたいです。（中村氏）

◇ 確定したら連絡します。また、10 月 23 日夜に各団体と

の懇親会があるのでよろしくお願いします。中村さんが

懇親会の担当で、ご案内はいっているかと思います。

（金子委員長）

◇ また、お土産の缶の裏に異業種のシールを貼る予定で

す。当日貼るようにしてもいいかと思います。（村上氏）

(3) 産学連携委員会より（芦澤委員長）

◆ 産業フェアのおける産学連携の展示については、本所

高校からは１枚物のパネルを出展し、展示場所はどこ

でも良いと聞いていましたが、その辺りのイメージがあ

まりできていなかったので、橋本さんと一度やりとりがで

きたらと思います。葛飾総合高校も例年通り出展する

そうです。（芦澤委員長）

◆ 主だっては葛飾総合高校に関する報告になるが、１つ

目は 5 月の就職面接会について。異業種交流からも多

数参加してもらって開催することができました。2 つ目は

昨年から行っている区内の中学校向けの勉強倶楽部

があり、勉強倶楽部の人が区内の中学生に向けて、葛

飾総合を志望する人に対して指導をする会となってい

ます。今年も葛総へ行こう、というタイトルで、区内の中

学校へ向けて FAX をして参加を促しています。葛飾総

合高校で 10 月 3 日に、学校塾教育関係者向けの公開

講座を開催します。こちらについて参加希望の方がい

ましたら芦澤までご連絡ください。基本は学校塾関係

者向けですが、もしご覧になりたい方がいましたら。（芦

澤委員長）

◆ 産業フェアに関連して、日曜の朝9時にラジオを行って

いますが、特別公開収録として、産業フェア運営委員

長の浅川製作所の浅川会長と東京理科大教授の先生

と芦澤の 3 者で葛飾と日本の教育の未来について語る

予定です。10 月 18 日 13 時～13 時 45 分に特設ステ

ージで行いますので、異業種とは直接関連はないかも

しれませんがご報告です。また産業フェアのポスターは

葛飾総合高校の木土さんが制作し、手が 5 つ重なって

いるものになりました。（芦澤委員長）

◇ 当社にもポスターを貼っているし、なかなか良いのでは

ないでしょうか。（長会長）

7. 事業担当から 27 年度事業進捗報告及び連絡につい

て

(1) 8/25 第 27 回会員ﾌﾟﾚｾﾞﾝﾃｰｼｮﾝの報告（入山幹事長）

◆ 入山委員長が欠席ですので、資料の月例報告Ｐ8 をご

参照ください。会員が 24名、オブザーバー5名、プレゼ

ンテーターは 6 社、8 名とのことでした。（宮本委員長）

(2) 9/19 第 18 回会長杯ゴルフコンペの報告（池谷幹事長）

◆ 資料 P11 をもとに会計報告。色々ご配慮いただきありが

とうございました。蒸し暑い中の開催となりましたが、吉

村さんが優勝となりました。12 名が参加しました。ご承

認いただければと思いますのでよろしくお願いいたしま

す。余剰金は会に戻ります。金澤さん何かありますでし

ょうか（池谷幹事長）。

◇ 特にありません（金澤氏）。

◇ 承認します（一同）。

◇ ありがとうございます。また、来年の日程にはなりますが、

ゴルフのスケジュールは 9 月 15 日が十五夜のため、十

五夜にちなんだ会合が 17日の土曜日になりそうなので、

その日は外してもらえればと思います。取り急ぎ日程の

件でよろしくお願いします。（池谷幹事長）

(3) 11 月会員研修旅行について（池谷幹事長）

◆ 会員研修旅行については、11 月 27 日～28 日に金沢

方面で進めています。参加費は６万程になりそうです。

（池谷幹事長）

◇ 今度高岡に行くけど混んでいるね。人気があるようだね。

金曜だから混んでいそう。（長会長）

(4) 11/18 産業交流展の進捗について（高野山幹事長）

◆ 産業交流展を 11/18～20 にビックサイトで行います。7

社が出展予定です。ブースは 4 つなので、位置確認を

して割り振る予定。是非来てもらって異業種交流会の

中身を見てもらえればと思います。（高野山幹事長）

(5) 2/24「第 2 回ビジネス・コン葛」開催について（橋本幹事

長）

◆ 資料をもとに説明。早速 9 月 24 日に委員会を行いまし

た。反省点としましては、昨年度は出席者と会員増強

を果たせなく、その後のフォローが課題だったので、今

年はやろうと思います。会員の皆様も積極的に参加し

てほしく、出来れば一人１社ずつ呼んでほしいです。規

模は 150 名までは入るかと思います。前年に引き続き

参加してもらえる企業が 30 社、会員が 30 社、新規が残

りという試算です。予算は約 120 万ですが、持ち出しは

なるべくやめ、持ち出しを 20%削減して、コンパクトにし

ようと思っています。会費は前回は 3,000 円でしたが、

次回委員会で決めたいと思います。去年は先着 80 社

でしたが、参加者が偏ってしまうので業種によってはま

だ受け付けもしたいと思う。定員になり次第締め切りを

して抽選としたいと思います。会費は前金で振り込んで

もらう。当日現金集金は当日混雑しますので、１社１名

最初にお金をもらうようにしてもらいます。例外は一切

無しで。ポスターは村上さんにお願いします。第１回の

絵柄をそのまま使用し、昨年の会の写真を載せようかと

思っています。急ピッチで進めてきましたので、スケジ

ュールも余裕がなくなってきたので、来年１月中旬、下

旬には募集を締め切りたいと思います。（橋本幹事長）

◇ 会員が１社ずつ呼ぶなら早めの周知がいいと思う。決

まったところだけは出してやった方がいいと思います。

早め早めにやらないとね。（長会長）

◇ 補足を。年内中に募集をし、来年1月20日で一回締め

ます。そこで応募者の抽選をする厳正なる抽選をして、

特に会員の方に１社、会員が自分達が主催者の意識

が低かったので、呼べばアテンドとかするようになるの

ではと思います。出来るだけ区内の企業を呼んでもら

いたい。会員紹介で30社、前回の参加者は97%出たい

といっているので、30社。20日の締め切りをもって選定
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したい。以上です。（吉村副会長）

8. 分科会活動報告及び次月活動予定について

特になし。

9. 会計よりの報告

◆ 会費入会金を全て頂戴しました。現段階で 172 万残っ

ています。例年ぐらいの残り具合です。

10. 次期会長候補の報告と新年度体制に関して

【次期会長候補の報告】

◆ 先日 4 役会議を開催して、次期会長を吉村さんにお願

いしたところ、承諾してもらいましたので、来年の会長

は吉村さんとなります。今までと違うのは、任期の年数

を 2 年と限りますので、その後の会長も考えていき、副

会長を宮澤さんとしていきたいと思います。一つよろし

くお願いします。（長会長）

【新年度体制について】

◆ 会長の証人は基本的には総会の承認となりますが、体

制として会長１名、会長代理を１名という形で、会長代

理が次の会長となる。退任の際に次の会長代理を決め、

早め早めにお願いをしていくという流れとなりました。順

番に会長が替わっていけるような組織づくりをしたいと

思う。個人的な考えだが、会長と名前がつくのは 2 人、

分科会の代表者は副会長を兼務してもらう方向で進め

ていきたい。会員の意見を反映するためにもそんなに

負担はないと思う。事業予定等、この代表者会議の席

で決めていきたいと思います。今までは 3 役で決めたも

のをここで承認ではなく、素案をここで決めていきたい

と思います。（吉村副会長）

◆ 現在 3 役中心で決めているものを、会員の意見を吸い

上げていきたいと思う。分科会に持ち帰ってもらい、意

見を吸い上げてもらいたい。次年度以降の構成は資料

参照。残すのは 1～9 までで。新設は 3 つと考えていま

す。アイデアを吸い上げて、形にする前に検討する部

会を作れたらいいかなと思う。また、HPに特化した人間

を集めてみたい。提案ですので、各分科会で、出来れ

ば書面でまとめてください。それをもとに次年度の委員

会を構成したいと思います。例年だと１年目は踏襲する

が、1 期 2 年で交代となりますので、4 月の段階で新し

い体制にしたいと思っています。あくまでお願いですの

で、ご検討いただけないかと思う。また次期会長候補で

すが、内容を理解していただいて、11 月 24 日に、意見

をまとめておいてください。以上です。（吉村副会長）

11. その他

【寅さんサミットについて】

◆ 寅さんサミットが 11 月にあります。寅さん分科会として

第 1 回はほとんど参加しない予定。寅さん分科会として、

寅さんサミットのプログラムに、7 ㎝×15 ㎝の 5 万円で、

寅さん分科会のメンバーと会員とゲスト 20 社で頭割りし

て、枠を買いましたので、広告を出します。こちらに加

えて、寅さんサミットの HP にバナーを出していいとのこ

と。寅さん分科会の HP は無いので、リンク先はかつし

か異業種交流会 寅さん分科会としてのバナーを載せ

たいと思っています。（村上氏）

◇ それは問題ないです。（長会長）

◇ わかりました。（村上氏）

【情報の共有について】

◆ 先週ぐらいに、高野山さんの防災訓練や、吉村さんの

日刊工業新聞のセミナーの案内等、直近のメールが会

員一斉で流れていたと思います。一つ HP の部会を作

りたいのは、会員皆に係わる有益な情報をどんどん発

信していきたいと思っており、HP を活性化に使用した

いと思っている。HP ができるまでは、こんな話があるよ、

というのは、会員一斉メールを宮本さんがチェックして

一斉で送られる形になっているので、情報があれば積

極的に発信してください。（吉村副会長）

【会計報告の体制について】

◆ 会計報告について、今日だと、プレゼンの会計報告、

産業フェアの予算報告は、会の中で盛り込まれる必要

があるのでは。誰か心配してくれる人が一人必要だと

思います。終わったら報告の仕組みが必要なのではな

いでしょうか。予算はもらっているけど、支払いや出入り

があったら報告をするように教わってきましたし、本当

は会員プレゼンの会計報告とかも必要では。規約とし

ては会計の仕事となっています。（池谷幹事長）

◇ 現状は大体このくらいお金がかかるという連絡がきて、

領収書を切るという話しかない。入金出金はわかるくら

い。（金澤会計チーフ）

◇ 本当は必要だね。異業種交流会のお金を使った以上

は報告は必要。これは池谷さんを見習って、次の代表

者会議では産業フェアでの予算報告と結果報告をして

ください。（長会長）

◇ わかりました。（橋本委員長）

【分科会の報告について】

◆ IT と寅さん分科会が載っていますが、K&T と情報交換

分科会は早めに出してください。少なくとも代表者会議

の１週間前にはお願いします。

◆ 次の司会は私なので、次回は産業フェアの報告や産

業交流展の結果報告、12 月 11 日の会員懇親会の集

まり状況などは中村さんに報告いただきたい。私から中

村さんに連絡します。そろそろ 1 月の賀詞交換会につ

いてもやらないといけないと思いますので、状況等につ

いてお話をしてほしい。また、第 2 回のビジネス・コン葛

について、予算書と現状報告をお願いしたいと思いま

す。会計も毎回出していませんでしたでしょうか（石原

副会長）

◇ 今日は間に合わなかったので次回出します（金澤氏）

◇ 次にお願いします（石原副会長）

◆ 旅行会については次回の代表者会議のすぐあとの日

時となりますので、ご案内を差し上げますのでそちらを

もって承認をお願いします。一人７千円の補助となりま

す。（池谷幹事長）

12. 総評 芦澤様

会計報告の必要性があるかなということと、分科会の情報提

供の必要性を再認識いたしました。手短になりましたが以上

です。

◎ 次回以降開催予定日

11 月 24 日(火) 27 年度第 4 回代表者会議(105ｔｈ) 18:30～

20:30 ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞ第 2 会議室 司会：石原副会長

第 18 回会長杯ゴルフ親睦会 結果報告

平成 27 年 9 月 19 日(土) 於：金乃台ｶﾝﾄﾘｰｸﾗﾌﾞ

幹事長：池谷伸夫
順 氏名 企業名 OUT IN ｸﾞﾛｽ H.C NET

1 吉村 勝博 ㈱展示構成 48 45 93 19.2 73.8

2 竹下 恭治 ゲスト 46 46 92 16.8 75.2

3 浅野 文明 ㈱アステックス 46 46 92 15.6 76.4
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4 倉島 進 倉島社会保険労務士事務所 52 53 105 26.4 78.6

5 浅川 弘人 ゲスト 56 55 111 32.4 78.6

6 斎藤 清志 ゲスト 52 52 104 25.2 78.8

7 中村 博司 ㈱双葉電機製作所 51 58 109 27.6 81.4

8 池谷 伸夫 ㈲豊作工務店 60 55 115 33.6 81.4

9 和泉 純治 ゲスト 52 44 96 14.4 81.6

10 橋本 源則 あいおいﾆｯｾｲ同和損害保険 67 56 123 36.0 87.0

11 柳本 満生 ゲスト 63 76 139 40.8 98.2

12 金澤 建治 ㈲サニ・プランニング 74 70 144 45.0 99.0

第 124 回情報交換分科会定例会議事録

日 時：平成 27 年 9 月 1 日(火) 18：30～20：30

場 所：テクノプラザかつしか 2F 第 2 会議室

出席者：長・山本・宮沢・小堀・河村・金澤・佐川・塩見・吉

村・入山・戸村・小森・高野山・石川・山井以上 15 名

欠席者：橋本・梅田・原山・倉島・千葉・中村・以上 6 名

オブザーバ：有田・小岩・以上 2 名

司 会：山井  書 記：山井

・27年度第一回会員プレゼンテーション＜マイナンバーにつ

いての説明＞入山・戸村

・コイワ様＜工場の説明＞ステンレスの見本や写真を持って

来て頂きました。小岩様

・8 月の定例報告書の確認と訂正＜無＞

・8 月の定例会にて高野山さんから逆浸透膜の浄水器の話

がありましたので、お水を持って来て頂き、全員で検証して

みました。

① 生水を飲む

② 沸騰させてお茶を入れた

＜本来のお茶の味が広がった＞

・景気の動向を知らせる・・・・・佐川

＜議題・・ビジネス・コン葛について＞

・ビジコンの実行委員会開催は現状のままでは次回の開催

は難しい。

・前回の総括や整理はできているのか？

・交流会で１社１名誘っては？

・毎回同じメンバーではコン葛にならないのでは？

・昨年参加した方々をほっておいていいのか！

・コン葛よりも情報では事業内容の蓄積を聞きたい

・異なる業種の情報交換がしたい

・この席では本音がわかる場所だ

・前回の参加者の深堀をしては！

・会員が前回の参加者の企業・店舗を回ったのか

◎ 次回開催予定

平成 26 年 10 月 6 日（火）ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞ 2F 第 2 会議室 18:30

～20:30

第 114 回 K&T 分科会定例会議事録

日 時：平成 27 年 9 月 2 日(水) 18：30～21：00

場 所：テクノプラザ 3Ｆ 団体連絡室

出席者：篠崎、湯本、高野山 以上 3 名

欠席者：猪瀬、菅谷、中村 以上 3 名

オブザーバ：小岩 以上 1 名

司 会：高野山  書 記：高野山

1. 議題

  連絡事項

-1.会員状況報告（ 新加入 (株)コイワ様紹介）

-2.産業フェア状況説明

-3.産業交流展 2015 状況説明

-4.今年度活動計画の報告とご意見、提案等を口頭でも OK

-5.その他

◎ 次回開催予定

平成27年10月 （水） ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞ 3F 団体連絡

第 125 回 IT 分科会定例会議事録

日 時：平成 27 年 9 月 9 日(水) 18：30～20：30

場 所：テクノプラザかつしか パソコンステーション

出席者：宮本武夫、金澤建治、 以上 2 名

欠席者：池谷伸夫、和泉武彦、力丸保二、飯吉修一呂 以

上4名

司 会：宮本  書 記：宮本

1. 報告事項・決定事項

(1) 月例報告編集担当は、9 月は飯吉会員、10 月・11 月は

宮本を確認した。

(2) 9 月 19 日に全体行事のゴルフ親睦会があり、出席者の

参加状況を確認した。金澤会員は参加、宮本は不参

加。

(3) 宮本が、異業種交流会会計チーフの金澤会員より、立

替えていた異業種交流会のレンタルサーバー代を受け

取った。

2. パソコンについての勉強会

インターネットサイトの「ワード初歩基本練習問題(無料ダウン

ロード)」のエクセル基本問題編を前回の続きからやってみ

た。

(1) 金澤会員は、仕事に関係があり昨年度「葛飾町工場物

語」に認定された、超音波分散機の株式会社エスエム

テーのホームページを見てみた。その後、問題を 1 から

やり直した。

(2) 宮本は、問題の 6 から 8 までやって、結果を USB メモリ

に保存した。

3. フリートーキング

定例会当日は、台風と秋雨前線の影響で天候が悪かっ

たため、早めに切り上げた。

◎ 次回開催予定

平成 27 年 10 月 14 日(水) 18:30～20:30 ﾊﾟｿｺﾝｽﾃｰｼｮﾝ

第 115 回寅さん分科会定例会議事録

日 時：平成 27 年 9 月 15 日(火) 18:00～



かつしか異業種交流会月例報告                         平成27年 9月号

－  －5

場 所：京成津田沼 「和食 瀧もと」

出席者：朝倉、大木、金子、佐川、高橋、中村、松村、村

上、山井、小森 以上 10 名

欠席者：芦澤、倉島、佐々木、鈴木、德倉、原田 以上6

名

オブザーバ：高嶋、福、有田、戸村 以上4名

幹 事：小森禮子  書 記：村上

第一部  定例会(18:00～18:30)

1. 第 31 回葛飾区産業フェアに関して(金子)

前半 10/16(金)-18(日)異業種交流会全体ブースについて、

亀有警察の協力をいただき自転車の交通ルールその他に

ついてのピーアール。その他、野外テントにて会員の物販等

の件。

2. 後半 10/23(金)-25(日)

寅さん分科会、寅さん映画ロケ地交流地の産フェア出店に

ついて、○A 長崎県五島市、○B 長崎県新上五島町うどん組合、

○C 福井県坂井市、○D 鹿児島県、○E 京都府宮津市まゆ製品

の福井氏が体調すぐれず出店がむずかしいとのことで、小

森さんの関係で祇園和食「団喜」の参加をいただきました。

3. 後半初日 10/23(金)

寅さん映画ロケ地との産業交流会、夕方 6:00～、柴又川千

家に決定(例年通り)。声かけは寅さんメンバー全員でする。

4. 後半に向けてのかつしか異業種交流会、寅さん分科会

「チラシ」について

前半の受付けで約 4,000 枚を二つ折りにしてビニール袋に

いれていただく(区に協力お願いした)。残り 68,000 枚は新聞、

読売・朝日・日経全区に配布。

また、後半に来場者を集めるためのしかけとして、㈱江東堂

高橋製作所様の多大なる協力をいただき、ポケット缶 約

2,000 個を格安で分けていただき、後半の 3 日間に寅さんブ

ース京都府で先着各日約 600 個をプレゼント予定。そのこと

をチラシに載せる。

5. 11/7(土)・8(日)第 1 回寅さんサミットに関して

第 1 回寅さんサミットの近況報告(村上)と当サミットのプログラ

ムに寅さん分科会として広告(5 万円の枠)を提供。広告費に

ついて、会員+ゲストの方々に分担金の了解をいただいた。

第二部  交流会(18:30～)

◎ 次回開催予定

平成 27 年 10 月 20 日(火) 定例会 幹事：山井

9 月定例会中止の分科会

◇ OSC 開発分科会

◇ 分科会かつしかコレクション

発行：かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：(IT 分科会) 飯吉修一呂

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水) ､OSC 開発(第 2 月)、K&T(第 1 水)､情報交換(第 1 火)、

寅さん（第 3 水）、かつしかコレクション(第 3 月) ､ものづくり研究(第

2 火)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


